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Abstract (en)
The machine, consisting of a frame (1) with an inlet and outlet aligned with the trajectory of the stacks (6) of sheet material as they are turned, and
a turning clamp (2) that pivots about a horizontal transverse axis (13), has two conveyors : a roller conveyor (10) to receive the incoming stacks, and
a belt conveyor (11) to discharge them after turning. It also has a pressure mechanism (19) to hold the stacks between the two conveyors during the
turning operation, and a pusher carriage (25) between the conveyors, connected to a drive (21).

Abstract (fr)
Ce dispositif comporte un bâti (1) présentant une entrée et une sortie, alignées selon une trajectoire longitudinale de défilement des piles (6) à
retourner, une pince de retournement (12) pivotante autour d'un axe horizontal (13), transversal à la trajectoire longitudinale, comportant deux
organes de transport, dont l'un, une série de rouleaux (10) sert à recevoir les piles (6) entrant dans le dispositif et dont l'autre, un transporteur à tapis
(11) sert à évacuer les piles (6) après rotation de la pince de retournement (12) autour de l'axe (13) et des moyens (19) pour presser les piles (6)
entre les organes de transport (10,11) pendant la rotation de la pince de retournement (12). Un chariot pousseur (25) s'étend entre le transport à
tapis (11) et la série de rouleaux (10) et est associé à des moyens d'entraînement (21). <IMAGE>
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